

Communiqué de presse sur la loi sur l'immigration

TOUTE HONTE BUE !

Comment le Président Macron qui naguère se réclamait de la pensée de Paul Ricoeur, le défenseur des migrants de l'église Saint Bernard à Paris,
Comment la Première ministre Elisabeth Borne qui prétend incarner encore les valeurs de la Gauche dont elle vient,
Comment des députés censés porter les valeurs humanistes de notre République et illustrer sa devise « Liberté, Egalité, Fraternité »,
ont-ils pu dépenser autant d'énergie pour se résoudre finalement à voter une loi scélérate sur l'immigration, qui loin d'être une réponse efficace à la question migratoire est un texte législatif qui s'inspire des idées xénophobes de l'extrême-droite ?

Pour qu'une loi soit juste, il ne suffit pas qu'elle soit légale (et il reste à prouver par le Conseil constitutionnel que cette loi est légale), encore faut-il qu'elle soit légitime. Les éléments de langage répétés en boucle par nos gouvernants ne réussiront pas à justifier l'injustifiable.

Répéter à satiété que cette loi répond aux attentes des Français est une contre-vérité. Elle répond aux attentes d'une partie des Français et surtout de certains de nos responsables politiques, contaminés par les idées du Rassemblement national qui a réussi au fil des ans à faire de l'immigration la question centrale, alors que ce n'est pas la préoccupation principale des Français. La question migratoire a ensuite été cyniquement instrumentalisée par nos responsables politiques à de misérables fins politiciennes.

Au lieu d'écouter les sirènes de l'extrême-droite, nos gouvernants auraient été bien inspirés de consulter toutes les personnes, toutes les associations et toutes les organisations (experts, chercheurs, militants bénévoles, élus municipaux...) qui œuvrent à l'intégration des migrants dans le respect de leurs droits fondamentaux.

Au lieu de s'acharner à voter envers et contre tout cette loi infâme, nos gouvernants auraient été mieux inspirés de s'attaquer aux vrais sujets qui préoccupent en priorité les Français : le logement, la santé, l'emploi, les fins de mois difficiles, la précarité plus galopante que l'immigration.

Comme le disait naguère le sociologue Alain Touraine : « La question migratoire est la question test. Céder sur cette question, c'est céder sur tout ».

A Lisieux le 20.12.23

Alain ARROUET
Président d'ASIL

André LUCAS
Président de la LDH de Lisieux – Pays d'Auge

Didier CANU
Lisieux l'Insoumise

CGT union locale de Lisieux

Europe Ecologie les Verts régionale

Parti Communiste Français

Parti Socialiste